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TSD-INCONTRO MINISTERO
UIL CONVENZIONI-SCARICA LA NUOVA APP!

UIL CAMPAGNA - NO AI LAVORATORI FANTASMA 

CALLMAT-RITIRATA PROCEDURA LICENZIAMENTO
TLC-INTERVENTO SALVO UGLIAROLO

FEDRIGONI-ESAME CONGIUNTO

FASTWEB-ELEZIONI RSU/RLS 2025-GUIDA AL VOTO

TLC-COMUNICATO STAMPA UIL-UILCOM

TLC-CONVOCATO TAVOLO DI CONFRONTO 



https://www.facebook.com/share/p/19ffQT5URm/


SALVO UGLIAROLO: “Speriamo possa
essere la volta buona per entrare nel
merito dei temi riguardante il Settore”.

Così come abbiamo sempre rappresentato,
occorre aprire un ragionamento di visione
industriale sulle telecomunicazioni del nostro
Paese. 
Abbiamo la necessità di superare le troppe
incongruenze e dare una vera prospettiva alle
TLC e alle tante persone che ci lavorano!

SALVO UGLIAROLO
Segretario Generale Uilcom



12 FEBBRAIO 2025

SETTORE TELECOMUNICAZIONI
CONVOCATO TAVOLO
MINISTERIALE
L’INCONTRO SARA’ PRESIEDUTO
DAI MINISTRI ADOLFO URSO E
MARINA ELVIRA CALDERONE



Il 16 dicembre 2024 si è tenuto un incontro tra le segreterie sindacali di
UILCOM-UIL, SLC-CGIL, FISTEL-CISL, le Rsu di TSD, la dirigenza di TSD, il
Gruppo Nextaly-Comnet e i rappresentanti del Ministero delle Imprese e
del Made in Italy. L'incontro era il seguito di un impegno preso dal
Ministero a novembre. Durante la riunione, sono state esaminate le
difficoltà finanziarie e organizzative di TSD, un'azienda che ha attraversato
vari cambiamenti, inclusa la cessione a Telnet nel settembre 2024.
Le segreterie sindacali hanno descritto TSD come un'azienda che, a partire
dal 2021, ha affrontato gravi difficoltà economiche, con perdite di 1,2
milioni di euro al mese, e un drastico aumento del numero di dipendenti.
Nonostante gli sforzi per migliorare la situazione, il pagamento degli
stipendi è stato spesso ritardato, e l'azienda ha dovuto far fronte a una
gestione inefficace del lavoro. TSD-Telnet ha dichiarato di essere
consapevole della situazione e prevede di stabilizzarla con investimenti
nel 2025, ma senza un piano industriale definitivo.
Il Ministero ha chiesto chiarimenti sul pagamento degli stipendi, e TSD ha
promesso che il pagamento sarebbe avvenuto regolarmente entro il 20
dicembre e la tredicesima entro il 31 dicembre. Si è discusso anche della
situazione di Fibercop, principale cliente di TSD, e del settore strategico
delle telecomunicazioni, che è sotto l'attenzione del Ministero.
Le organizzazioni sindacali hanno sottolineato la debolezza economica di
TSD e la necessità di interventi urgenti per evitare instabilità, senza
ricevere risposte concrete su un possibile fondo di investimento. Le parti
coinvolte sono pronte a difendere l'occupazione e a valutare tutte le
opzioni per garantire la stabilizzazione dell'azienda, con il Ministero
chiamato a farsi garante.

www.uilcom.it..

https://www.uilcom.it/telecomunicazione/tsd-comunicato-unitario-incontro-16-dicembre-2024/


Il 7 gennaio 2025 si è svolta una videoconferenza presso il
Ministero del Lavoro per esaminare la richiesta di CIGS da
parte della Giano S.r.l., una società del gruppo Fedrigoni. La
società, operante nel settore della produzione di carta ufficio,
ha deciso di fermare la produzione e liquidare l’azienda a
causa del declino dei volumi e dei costi elevati, non trovando
acquirenti per il business. La richiesta di CIGS per l’anno 2025
riguarda 114 lavoratori (100 operai e 14 impiegati), con un
importo complessivo di 1,9 milioni di euro. La Regione Marche
e i sindacati hanno espresso parere favorevole, confermando
che l’area della società rientra tra le zone di crisi complessa e
che le risorse finanziarie per il trattamento sono disponibili. 
La società ha impegnato a garantire la massima rotazione del
personale e a pagare anticipatamente l’integrazione salariale.
È stato concordato di monitorare periodicamente l’accordo.
La procedura è stata conclusa positivamente dal Ministero,
che ha inviato il verbale per le fasi successive di istruttoria e
decisione. Le parti sindacali hanno sottolineato l’importanza
di proseguire verso l’obiettivo di garantire che l’impatto
occupazionale sia a costo zero entro la fine dell’anno.

Esame congiunto



Nella giornata di mercoledì 8 gennaio, è stato firmato
un accordo tra la Regione Basilicata, Tim, Callmat e i
sindacati, che prevede il ritiro della procedura di
licenziamento e l’avvio di un confronto per gestire gli
esuberi attraverso percorsi di riqualificazione
professionale. Il piano include il ripristino dei volumi
di traffico da parte di Tim per i prossimi 3 mesi e la
richiesta di cassa integrazione da parte di Callmat.
Inoltre, si prevede l’utilizzo delle risorse del PNRR
per creare nuova occupazione nella digitalizzazione
delle pubbliche amministrazioni lucane entro il 2025.
Sebbene i sindacati apprezzino la sospensione dei
licenziamenti, criticano la gestione frammentata
della crisi del settore e chiedono soluzioni
strutturali. Hanno richiesto al Ministro Urso di
convocare un tavolo permanente di crisi del settore
telecomunicazioni entro febbraio.

www.uilcom.it..

https://www.uilcom.it/telecomunicazione/callmat-comunicato-unitario-incontro-8-gennaio-2024/
















E’ possibile scaricare
su tutti i vostri

smartphone l'App 
UIL CONVENZIONI.

Per tutti coloro che
hanno già effettuato la

registrazione sulla
pagina web

UIL Convenzioni,
dovranno cliccare su

ACCEDI ed utilizzare le
credenziali già in uso.

SEMPRE PIU’ VICINA AGLI
ISCRITTI UILCOM !

https://www.uil.it/uilconvenzioni/
https://www.facebook.com/share/p/15K4mXeZHu/


https://terzomillennio.uil.it/no-ai-lavoratori-fantasma/
https://terzomillennio.uil.it/no-ai-lavoratori-fantasma/

